

Distinction entre les enseignements de SES et de PFEG

Propriétés	Description
Intitulé court	Distinction entre les enseignements de SES et de PFEG
Intitulé long	Diaporama « Distinction entre les enseignements de SES et de PFEG » présenté lors du séminaire national PFEG des 14 et 15 mai 2012 au lycée Voltaire à Paris.
Date de publication	24/05/2012
Dernière modification	15/05/2012
Version	v 1.0
Présentation	Mise en lumière des points communs et des différences entre les programmes d'enseignement d'exploration de Sciences Economiques et Sociales et de Principes Fondamentaux de l'Economie et de la Gestion.
Formation concernée	Principes fondamentaux de l'économie et de la gestion
Public concerné	Enseignants de PFEG
Matière	Principes fondamentaux de l'économie et de la gestion
Objectifs	Permettre aux équipes pédagogiques de mieux comprendre le positionnement relatif des deux enseignements d'exploration économiques. Proposer des pistes de réflexion pour les établissements qui s'engagent dans l'expérimentation d'un enseignement d'exploration économique de synthèse entre SES et PFEG.
Mots-clés	PFEG, SES
Auteur	Vincent Camet, IA-IPR, Académie de Lille
Présentation vidéo	A venir